

“ De tout inconnu le sage se méfie.”

Le résultat inquiétant des élections européennes, la dissolution surprise de l'Assemblée Nationale et l'annonce d'élections législatives anticipées ont été un coup de tonnerre, un saut dans l'inconnu et ont mis en lumière, s'il le fallait encore, la force de l'extrême droite dans notre pays.

L'extrême-droite prône une politique excluante et raciste, en contradiction avec les valeurs d'inclusion, de mixité, de citoyenneté que nous défendons quotidiennement dans nos actions associatives, dans nos positions au conseil municipal.

Elle présage un coup d'arrêt à la lutte contre le dérèglement climatique, alors qu'il faudrait accélérer.

Au moment où nous écrivons cette tribune (24 juin), nous ne connaissons pas encore le résultat de ces élections.

Pour autant il nous engage d'ores et déjà à faire mieux, à faire autrement.

Je nous souhaite de savoir faire de nouveau maison commune.

Bonne pause estivale.

Youcef Bouabdallah pour la Liste Citoyenne